



Lars Hartwig

Bürgermeister für Spenge

Liebe Wählerin, lieber Wähler,

bei der Kommunalwahl am 14. September kandidiere ich als Bürgermeister für unsere Stadt, um Ihre Interessen in den kommenden fünf Jahren zu vertreten.

Als Vater von vier Kindern liegt mir die Förderung von Familien besonders am Herzen. Die Verbesserung der Kinderbetreuungsangebote für Schul- und Vorschulkinder ist die Voraussetzung für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf und die Entlastung der Eltern.

Geordnete Finanzen und eine erfolgreiche Wirtschaftsförderung sind für mich der Schlüssel zur Schaffung neuer Arbeitsplätze und zur Sanierung der städtischen Finanzen.

Ein starker Zusammenhalt in der Gesellschaft zeichnet unsere Stadt aus. Einen besonderen Stellenwert nehmen dabei unsere Vereine ein – sie zu unterstützen und zu fördern ist mein Ziel.

Dafür bitte ich um Ihr Vertrauen und Ihre Stimme bei der Kommunalwahl.

Herzlichen Dank

Zur Person

- Ich bin 47 Jahre alt, verheiratet und Vater von vier Kindern.
- Mit meiner Familie lebe ich im schönen Spenge, wo ich auch aufgewachsen bin.
- Als Diplom-Kaufmann arbeite ich in der Kreditsteuerung einer regionalen Sparkasse.
- Als Vorsitzender führe ich die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Spenge an.